MACHI NO THE STATE OF THE STATE

厚田で初開催!

恋人の日

8/ 24~26 休施設を活用した ケーション実証事業



浜益区では旧適沢コミセンでワーケーションの実証事業を行っ ています。ワーケーションとは「ワーク」と「バケーション」の造語で す。札幌のWeb制作会社㈱Ğear8にご協力いただきました。

きれいな施設で海を見ながら業務をするという ぜいたくな時間を過ごすことができました。素晴ら しい環境と設備で、今後も利用したいと思います。

㈱Gear8 ディレクター 高橋匠さん





道内初の「恋人の聖地」である厚田展望台を盛り上げるため、 ライトアップイベントを開催。道の駅ではさけ太郎・さけ子も登 場し、来場者は記念撮影を楽しんでいました。

展望台から望む夕日は本当にきれいです。カップル をはじめ、多くの方にこの素晴らしさを伝えたいと 思い、企画しました。厚田こだわり隊も豚まんなどを 販売し、厚田の魅力を一緒にPRしてくれました。

㈱あい風 石井祐太郎さん



石狩ひつじ牧場

東京で「厚田」をPR地域おこし協力隊が



東京都港区の愛宕神社例大祭に合わせて実施された「愛宕マ ルシェ第1回お国自慢市」に、協力隊の奥本隊員が参加しまし た。多くの来場者に厚田を知ってもらう良い機会となりました。

参勤交代によりご当地のものが江戸に持ち込ま れ、広まったといわれています。「お国自慢市」は各 地の人・食・物の情報を発信するイベント。その第 1回に厚田に参加してもらいました。

㈱アンドシナジー代表(旧石狩高校卒) 長谷川大さん







就学前児童と保護者が「石狩ひつじ牧場」を訪れ、羊のしっぽの 長さや雌雄で異なる鼻筋の幅などについて話を聞いた後、羊の 背中に乗ったり餌をあげたりして触れ合いました。

2歳の息子は怖くて泣いていましたが、羊が 餌を食べる姿を見て笑顔に。羊の背中に乗 り、羊乳のジェラートを食べてすっかりご機嫌 になりました。今日は参加して良かったです。

豊田亜由美さん、幸士くん(左)



氷溶けアイスコーヒー飲み頃 ほろ甘い味くつろぎの朝 朝の体そう風の清しき

白川勇人

勝

公園につどいし子らの元気な声

虫の声闇夜の中の声楽 封筒に母の農誌や雁渡る

- 矢真弓



[ま]ち]の[お]便[り]掲]示]板



●いしかり60フォト

あなたの好きな 石狩をみんなでシェア!

●梶本真由美さん

「早く走りたい」

- ●場所 ふれあいの杜公園
- ●投稿者からのひとこと

雪解けが待ちきれない息子と公園に来ました。 小高い山に上がり、雪解けを確認。 「もう少しだね」と話しました。

